
述职报告 

体育馆  杨帆 

本人杨帆于 2022年 3 月服从后勤管理处（后勤服务集团）

工作安排，在高新校区体育馆负责体育馆相关工作至今已近三

年时间。再过去这近三年的时间里，对我本人来讲是一次难得

的学习机遇，同样也使我感到前所未有的压力。2024 年这一年，

在各级领导的关心下，在处内各科室（中心）和同志们的支持

帮助下下，体育馆较为圆满的完成了全年工作。现将工作述职

如下：    

一、找准定位，稳中求进。体育馆作为我校两万余名师生

教职工上课及日常锻炼的重要场所，工作线多面广，既要内部

协调，做好相关二级学院的场地安排，既要做好日常工作，又

要安排好学校日程内的各项活动。在过去一年中，我和体育馆

的所有工作人员紧紧围绕体育馆工作重点和工作目标，积极发

挥综合协调等作用，从后勤保障上为学校体育运动总体工作的

推进发挥了应有的作用。 

二、善于学习，努力提高。为了能够进入角色，变压力为

动力，化机遇为挑战，我牢牢抓住了学习这个根本任务，充分

挖掘自身多方面的潜力。学，然后知不足。平时，我注重对体

育管相关运行管理经验积累，不放过任何学习的机会。一是注

重理论学习。在工作之余，多研读有关日常管理方面的书籍，

勤学勤用。二是多转多看多听，争取做到多看一块、多熟悉一



块。三是把握好每次会议学习，认真总结处内领导后勤保障服

务的分析和探索，充分的加以理解和消化。   

三、围绕中心，狠抓落实。一是做好日常服务管理。落实

学校及处内会议精神的上呈下达，完成各类工作计划、总结，

做好体育馆相关运动器材的养护，做好各项临时急、难工作的

处理、处臵，及时传达领导指示，及时反馈各种信息，保证处

内政令的畅通，保证各项工作的正常运转；二是做好组织所属

工作人员管理，加强工作制度及工作礼仪的教育学习；三是在

本年度各项校园活动高频开展前夕对体育馆灯光维修项目及时

开展跟进，保证了体育馆运动场地照明达到了良好的运行状态，

给广大教职工在寒冷的冬日里提供一个温暖、明亮的活动场地；

四是在后勤管理处（后勤服务集团）的正确领导下，按照学校

统一安排做好大型体育活动筹备保障工作，场地保障工作的前

提下，为学校营收 18.50 万元；五是积极配合相关部门做好文

明单位、平安校园创建任务。    

四、修德守纪，以己度人。始终把加强思想道德修养、廉

洁自律作为守门功课，立志做一个引领社会向好发展的有用之

人。工作后始终牢记自己的党员身份，言行举止都注重约束自

己，做到谦虚谨慎，严于律己，坦荡处事，自重自爱，严肃要

求自己，严格遵守学校关于作风建设的规定，确保勤俭节约的

原则。 在严格规范自己的同时，结合党内组织生活进行自我检

查剖析，对自身不正确的问题不懈怠，立现离改，坚决守好不

敢腐，不能腐的高压线和低压线。 



五、明确思路，谋划 2025 年工作。2024 年是艰难的一年，

这一年存在许多不尽人意的地方和薄弱环节。突出表现为：个

别工作进展缓慢，工作能力有待进一步加强，统筹安排、综合

协调的水平有待进一步提高。 我对这些问题负有不可推卸的责

任，亟待在今后的工作中认真加以解决。 一是抓好深层次的理

论学习。做到学以致用，认真深刻的落实到每项工作中。二是

抓好当前落后工作，对体育馆使用体验感提升作出合理规划，

突出薄弱环节，查摆落后原因，对症下药，力争扭转落后局面。

三是推动学校基本体育服务体系建设，跟踪为广大师生办实事，

积极采纳各项意见、建议，确保有效提高广大师生在体育馆上

课、锻炼的幸福感及满意度，切实有效提高我校体育馆后勤服

务保障机制更加健全、完善。    

以上内容为本人 2024年度体育馆工作的述职内容，有不足

之处，恳请各位批评指正。 

 

述职人：杨帆 

2024 年 12 月 30日 

 


